



Pièces	3 Pièces
Superficie	117 m²
Référence	1-4311VA
Prix	1 530 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Plongez dans une oasis de calme et de sérénité avec cet appartement de 3/4 pièces, véritable havre de paix niché dans l'une des résidences les plus prestigieuses de la basse californie avec gardien et piscine. Découvrez un espace extérieur exceptionnel qui entoure l'appartement, créant ainsi une atmosphère de maison au cœur de la ville: la sublime terrasse de 80m2, offrant une vue dégagée avec aperçus mer et le jardin privé de 50m2 vous invitent à vous ressourcer dans un cadre paisible et verdoyant. À l'intérieur, l'élégance rencontre la fonctionnalité pour créer un sanctuaire de bien-être. ...

Immerse yourself in an oasis of calm and serenity with this 3/4-room flat, a veritable haven of peace nestling in one of the most prestigious residences in basse californie, complete with caretaker and swimming pool. Discover the exceptional outdoor space that surrounds the flat, creating the atmosphere of a home in the heart of the city: the sublime 80m2 terrace, offering uninterrupted views with sea glimpses, and the private 50m2 garden invite you to recharge your batteries in a peaceful, leafy setting. Inside, elegance meets functionality to create a sanctuary of well-being. A welcoming ...

MARLY PRIVILEGE CANNES CROISSETTE

104, La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

